

東伯保護区保護司会総会

本日は、東伯保護区保護司会定例会の開催、おめでとうございます。

日頃は、明石会長さんをはじめ、皆さまには、安心安全のまちづくりを進めるにあたり、社会を明るくする運動や青少年健全育成など、犯罪や非行をした人たちの立ち直りを支援するとともに犯罪や非行の防止のための活動にご尽力いただいていることに感謝申し上げます。

さて、今年の11月に開催された鳥取県更生保護大会の中で、長年のご功績に対し、山根ひろ子さんが法務大臣感謝状を受賞されるなど、その他にも多くの方が表彰されたことがご報告ありました。受賞された皆さまにあらためて、お祝いとお礼を申し上げますとともに、どうぞこれからも、良き模範となって、取り組まれるようよろしくお願いいたします。

近年、再犯事例の増加が危ぶまれており、また特殊詐欺や「闇バイト」正式には犯罪実行者募集情報というそうですが、若年世代まで強盗などの凶悪事件が発生しています。

町としましても、これらの課題解決のため、皆さまと連携をとりながら、これからも行っていきたいと思っています。

本日の定例会が皆さまにとって、実り多い会となりますこと、東伯保護区保護司会の発展と皆さまのご健勝とご多幸を祈念し、定例会開催のお祝いのあいさつとさせていただきます。

令和6年12月13日

北栄町長 手嶋俊樹